

Accompagner les pèlerins fragiles à Lourdes

Catherine (depuis 2023) et Béatrice (depuis 2004) ont fait le choix de donner une semaine de leur temps pour aller accompagner les pèlerins fragiles à Lourdes en pèlerinage diocésain avec l'Hospitalité diocésaine d'Orléans (HDO). Elles nous partagent leurs impressions.



Espéral : Comment vous est venue l'idée de cet engagement ?

Catherine : Pour ma part, j'étais à un moment charnière de ma vie, avec la vente de ma société à la fin de l'année et je m'étais de ce fait engagée vis-à-vis du Seigneur à enfin réaliser des actions au sein de mon Eglise au service des autres. Et là j'entends à la messe du dimanche début juillet, le père Marc, faire un appel pour le pèlerinage de Lourdes où il y avait besoin de bras, car sans bras, certains malades ne pourront pas partir.

Béatrice : A la fin des années 90 mes enfants, alors collégiens, lycéens sont allés au pèlerinage diocésain avec des jeunes. Au retour je retrouvais les mêmes enfants mais pas tout à fait. J'ai réfléchi pendant quelques années et en 2004 je me suis lancée.

Espéral : Quelles difficultés avez-vous rencontrées ? Quelles joies avez-vous reçues ?

Catherine : N'étant pas professionnellement dans le domaine du soin, j'avais en effet une petite inquiétude. Mais j'ai ressenti tant de joies du fait des regards, des sourires et le sentiment que l'on peut encore se surpasser : l'inquiétude et la fatigue ont disparu.

Béatrice : Quand j'ai commencé j'étais plus à l'aise devant mon clavier d'ordinateur que pour m'occuper d'une personne fragile. Mais la bienveillance qui règne dans les équipes d'hospitaliers a fait que mes craintes se sont envolées.

Espéral : Pourquoi poursuivez-vous votre mission d'hospitalière ?

Catherine : tout d'abord un merveilleux esprit d'équipe ! Le pèlerinage diocésain ce n'est pas que le soin aux personnes fragiles. C'est aussi de la logistique, du ménage, de l'aide aux repas ou du service en chambre. En plus nous vivons de beaux moments entre les prières, la puissance de la grotte, la richesse spirituelle des échanges vécus. J'ai ressenti que ma foi grandissait.

Béatrice : ce qui m'a toujours étonnée au pèlerinage c'est que l'on prie différemment de notre habitude disons. J'ai le souvenir d'un temps de prière partagé lors d'une douche donnée à une personne malade. On vit des pépites : des moments brefs mais intenses avec nos pèlerins fragiles. Comme le dit une maxime que nous reprenons souvent : cela ne se raconte pas cela se vit !



Espéral : Pour conclure que diriez-vous pour donner envie de venir ?

Catherine et Béatrice : venez et vous verrez !

Quelques informations pratiques :



Hospitalité Diocésaine d'Orléans, maison Saint Joseph, 6, rue Robert de Courtenay, 45000 Orléans. Tél. 02.38.84.06.36 (répondeur). Courriel : hdo@orange.fr